
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 9, am 27.11.2023 von 16:07 bis 17:15 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle + 1x Sekretariat 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 8 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür:  4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 
- Regelung Finanzanträge 
Sprecher für Finanzen: Zukünftig wird es eine neue Regelung für Finanzanträge 
geben. Anträge werden ab sechs Monate nach Antragsstellung nicht mehr 
bearbeitet. Dies wird im StuRa abgestimmt.  

TOP Ersti-Tasche 
- Ein Vorstand schlägt vor, Ersti-Taschen für die nächsten Erstis bereitzustellen. 
Verschiedene Möglichkeiten, um dies umzusetzen werden besprochen. Das SWFR 
soll gefragt werden, ob deren Ersti-Tüte auch für die Studierenden der PH zur 
Verfügung gestellt werden können. 

TOP Anträge 

- Antrag Awareness 240€ 
Abstimmung: Dafür:  7 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

TOP Mails 

- Das Wetter 
Die fünf letzten Exemplare der alten PH-Zeitschrift "das Wetter" sollen im KuCa 
ausgelegt werden. Das Sekretariat wird dies rückmelden. 

- Brunner Jour Fixe 
Der Sprecher für Hochschule und Studium wird die relevanten Informationen 
herausarbeiten und sich noch einmal über die Korrektheit informieren. 

 



 

 

TOP Sonstiges  

- Fundsachen KuCa 
Der AK KuCa soll einen neuen Ort für Fundsachen im KuCa finden. 

- Studo App nutzen 
Es wird überlegt, die Website der VS in die Studo App zu integrieren. Ein Vorstand 
wird sich genauer darüber informieren.  

- Gleichstellungsbeauftragte Themen 
Themen: Mehr geschlechtsneutrale Toiletten, gendern von Dozierenden, Vorgehen 
bei Beschwerden von Studierenden 

- Sprecher*innen Aufgabenbeschreibung 
Das Dokument mit den Aufgabenbeschreibungen soll von den jeweiligen 
Sprecher*innen aktualisiert werden. 

Es wird eine Pause eingelegt. Es geht um 17:10 Uhr weiter. 

TOP Lärmmessung 

- Der Sprecher für studentisches Leben schlägt vor, Lärmmessungen bei 
Veranstaltungen, die nach 22 Uhr stattfinden, durchzuführen. Diese Daten sollen 
verwendet werden, um einen Überblick über die Lärmbelastung des KuCas zu 
bekommen. 

Die Sitzung ist um 17:15 Uhr beendet. 

 


